El Sol de México Sección: Metrópoli 2024-05-27 04:05:36

370 cm²

Página: 18

1/2

Verifican seguridad

en boletas

Checaron la marca de agua que es visible a contraluz, el número de folio y el fondo de seguridad

MANUEL COSME

ara dar certeza y confiabilidad al proceso de votación de los comicios locales, el Instituto Electoral de la Ciudad de la Ciudad (IECM) verificó las medidas de seguridad de las boletas y actas electorales que se utilizarán el domingo 2 de junio.

En sesión pública y con la participación de representaciones de los partidos políticos y candidaturas sin partido, los Consejos Distritales extrajeron al azar una boleta de cada casilla muestra previamente seleccionada con el fin de cotejar el cumplimiento de las características y medidas de seguridad aprobadas por el Consejo General. También se revisó un ejemplar del acta de la jornada electoral y otro del acta de escrutinio y cómputo.

El total de materiales electorales que estará a disposición de los ciudadanos el 2 de junio alcanza la cifra de 212 mil 63, como las 40 mil 425 urnas, 12 mil 431 canceles modulares

Los resultados de esta verificación muestral serán informados al máximo órgano de dirección del IECM, a través de la Comisión de Organización Electoral y Geoestadística, conforme a los formatos debidamente requisitados.

Esta sesión de los 33 Consejos Distritales Locales de la Ciudad de México se realizó previamente a la entrega de las más de 24.8 millones de boletas electorales, 185 mil 310 actas electorales y 213 mil 444 documentos auxiliares que del 27 al 31 de mayo serán entregados a las presidencias de las mesas directivas de casilla.

Las boletas electorales cuentan con diversas medidas de seguridad que garantizan su autenticidad, como el papel seguridad con fibras ópticas visibles, la marca de agua que es visible a contraluz, el número de folio, un fondo de seguridad, entre otras.

Asimismo, durante el desarrollo de la jornada electoral se realizará una segunda verificación de las medidas de seguridad visibles en la boleta y actas electorales, así como las características en una casilla previamente seleccionada con la participación de un miembro del Servicio Profesional Electoral Nacional y a una persona consejera electoral distrital. En este ejercicio podrán participar las representaciones propietarias y/o suplentes de los partidos políticos.

En lo que se refiere al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), la información empezará a fluir a partir de las 8 de la noche y concluirá a la misma hora del 3 de junio. La transmisión de los conteos rápidos correrá a cargo de tres mil 384 capacitadores, quienes acudirán a las casillas



El Sol de México Sección: Metrópoli 2024-05-27 04:05:36

370 cm²

Página: 18

2/2

seleccionadas aleatoriamente, capturarán las cifras asentadas en las actas con una aplicación en sus teléfonos celulares, las cuales las recibirán en la sede central del IECM, pero si los aparatos registren fallas tendrán la opción de dictar los datos a los telefonistas del call center.





Este año se imprimieron 105 millones boletas electorales para todo el país

El IECM gastó 16.8 millones de pesos en materiales, de los cuales 12.8 millones de pesos los destinó para artículos nuevos

